

絆づくり通信 2017

NO. 58

夏休みを利用して、たくさんの活動が行われました！！



四日市市の近鉄百貨店で夏休みの子どもを対象とした防犯フェスティバルに参加しました。少年課のブースでは配布されたイラストに描かれた「いけないこと」や、「あぶないこと」を見つける防犯クイズを行いました。若樫サポーターは訪れた家族連れに寄り添い、クイズをしながら「防犯」について家族で話し合う機会を作るのに一役買っていました。

8月19日(土)
夏休みの子ども対象
防犯フェスティバル



津市体育館にて行われたバドミントンを通じた居場所づくり活動に参加しました。少年と大人でダブルスを組みトーナメントに挑みましたが、コミュニケーション不足からぎこちないペアもありました。しかし、活動が進む中で、年代の壁を越えて、徐々に打ち解けていき、和気藹々とした活動となりました。若樫サポーターも進行に選手にと全般にわたり活躍しました。

8月22日(火)
居場所づくり活動
「バドミントン」
体験活動



伊賀焼伝統産業会館にて行われた陶器の絵付け体験を通じた居場所づくり活動に参加しました。素焼きの皿を前に、イラスト集などを参考に各々がデザインを考え、個性豊かな絵付けをしていきました。若樫サポーターも初めての体験で四苦八苦するなか、他の参加者と協力し合い、お互いの作品を通して交流を深めるなど、楽しい活動となりました。

8月29日(火)
居場所づくり活動
「陶器絵付け」
体験活動



松阪市小阿坂町にて行われた農業・スポーツ活動を通じた居場所づくり活動に参加しました。6月に植え付けたサツマイモ畑の草刈りと、冬野菜の種蒔きを行いました。その後は、近くの小学校の体育館に場所を移し、参加者全員でドッチビーをして盛り上がりました。農作業にスポーツと丸一日身体を動かし、心地よい疲れを感じました。

9月10日(日)
居場所づくり活動
「農業・スポーツ」
体験活動

三重県警察学生ボランティア「若樫サポーター」の活動を紹介しています